
Consiglio Comunale INT 4 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO: AIUOLA GINZBURG CAP III, IL GRIDO DI AIUTO DI SAN SALVARIO

PREMESSO CHE

Come riportato  dal  quotidiano  “La  Stampa”  del  22/12/2023,  i  residenti  di  San Salvario  hanno
presentato un esposto-denuncia in  procura,  accompagnato  da 257 firme,  in  cui  sostanzialmente
chiedono aiuto in merito alle criticità presenti nella zona dell’aiuola Ginzburg in via Morgari, dove
lo spaccio di droga, le risse e le aggressioni sono sempre più frequenti. L’area si è ormai trasformata
in un punto di ritrovo per spacciatori e clienti che consumano la droga in loco o nelle vie limitrofe.
Le panchine dell’aiuola sono occupate da clochard, dediti al consumo di alcool e droga ad ogni ora
del giorno.

Un ruolo fondamentale nel quartiere di San Salvario è ricoperto dalla Casa del Quartiere, ubicata
proprio di fronte all’aiuola Ginzburg: da 13 anni è un luogo di incontro e scambio di idee, uno
spazio aperto e multiculturale, dove si progettano e si realizzano attività sociali e culturali come
corsi, eventi, spettacoli musicali e teatrali e dove sono presenti anche una ludoteca e un ristorante
-caffetteria. Recentemente gli operatori hanno installato delle luci che vengono accese di sera per
rendere l’Aiuola più accogliente; purtroppo anche gli operatori della Casa del Quartiere devono
rapportarsi quotidianamente con spacciatori e tossicodipendenti, rischiando sovente aggressioni e
intrusioni nella loro sede.

Ad aggravare la situazione dell’area è stata la rimozione delle telecamere di videosorveglianza, che
erano poste a garanzia e tutela della piazza

CONSIDERATO CHE

Lo scrivente ha già  presentato due interpellanze sul tema nel  2023:  la  2023-00255 discussa in
Consiglio Comunale il 12/06/2023 e la 2023-00417 discussa il 18/09/2023, in risposta alla quale
l’Assessore Tresso dichiarava: “Occorre organizzare una serie di controlli interforze con le forze di
Polizia al fine di contrastare il fenomeno che nella zona è radicato e dare una segnale concreto di
cambiamento”;  inoltre  l’Assessore  prometteva  una  serie  di  interventi  concordati  durante  una
riunione avvenuta il 19/07/2023 con l’Agenzia di Sviluppo San Salvario a cui avevano partecipato
anche l’Assessore Rosatelli, l’Assessora Pentenero e il presidente della Circoscrizione 8 Miano; tra
gli  interventi  che  si  sarebbero  dovuti  mettere  in  atto  vi  erano:  il  ripristino  delle  telecamere  di
sorveglianza, la mappatura delle attività illecite e delle aggressioni, i passaggi più frequenti delle
forze dell’ordine, i passaggi congiunti di Amiat e Polizia Municipale.
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Come  scritto  sul  sito  web  della  Casa  del  Quartiere  di  San  Salvario,  i  residenti  vogliono  che
“l’Aiuola sia un luogo di tutte e di tutti, cittadini del quartiere e dell’universo, e non solo un luogo
esclusivo per pochi”.

I  residenti  oltre ad essere esasperati  per la situazione sopra riportata,  hanno paura e si  sentono
abbandonati  dalle istituzioni,  anche perché,  nonostante le promesse fatte,  non vedono interventi
concreti  da  parte  dell’Amministrazione;  le  iniziative  messe  in  atto  dalla  Casa  del  Quartiere
purtroppo non bastano per garantire sicurezza e legalità ai cittadini.

INTERPELLA 

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

• quali  azioni  intendono  intraprendere  per  ripristinare  la  legalità  e  dare  un  reale  segnale  di
cambiamento come promesso dall’Assessore;

• quando verranno ripristinate le telecamere di videosorveglianza

Torino, 05/01/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao
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